

EKAM World Peace Festival vom 9. – 19. August 2018 **Dasha Shanti Siddhis – tägliche Friedensabsichten und Segen**

Donnerstag, 9. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Das Ende aller Kriege in der Welt.

Segen: Der innere Krieg & Konflikt in deinem Bewusstsein verringern sich.

Peace Intention: For ending of all wars in the world.

Blessing: The inner war & conflict in your consciousness will reduce.

Freitag, 10. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die religiöse Intoleranz in der Welt versiegt.

Segen: Deine Verbindung mit dem Göttlichen wird stark.

Peace Intention: For Religious Intolerance in the world to cease.

Blessing: Your connection with the divine will become strong.

Samstag, 11. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Häusliche Gewalt wird beendet.

Segen: Deine Familie wird mit Frieden gesegnet.

Peace Intention: For Domestic Violence to cease.

Blessing: Your family will be blessed with peace.

Sonntag, 12. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Gewalt gegen die Natur versiegt.

Segen: Dein Zuhause wird mit vielen positiven Energien gesegnet.

Peace Intention: For violence against Nature to cease.

Blessing: Your homes will be blessed with lot of positive energies flowing into them.

Montag, 13. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Grausamkeit gegen Tiere hört auf.

Segen: Du wirst mit mehr Mitgefühl gesegnet.

Peace Intention: For cruelty against animals to cease.

Blessing: You will be blessed with greater compassion.

Dienstag, 14. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Gewalt gegen Frauen versiegt.

Segen: Frauen in deinem Leben werden gesegnet und friedvoll sein - es kann deine Mutter, du, deine Tante, deine Freundin, deine Tochter sein.



The Oneness Field -Ekam
WORLD PEACE FESTIVAL 2018



Peace Intention: For violence against Women to cease.

Blessing: Women in your life will be blessed and be peaceful - it could be your mother, you, your aunt, your friend, your daughter.

Mittwoch, 15. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Gewalt gegen Kinder versiegt.

Segen: Deine Kinder und die zukünftige Generation werden gesegnet und friedvoll werden.

Peace Intention: For violence against Children to cease.

Blessing: Your children and future generation will be blessed and become peaceful.

Donnerstag, 16. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Gewalt in den Köpfen der Jugendlichen hört auf.

Segen: Die jungen Menschen in deinem Leben (es könnte sogar dich betreffen, wenn du jung bist) - werden aufblühen und Frieden haben.

Peace Intention: For violence in the minds of young people to cease.

Blessing: The young people in your life (it could be even you who are young)- will flourish and have peace.

Freitag, 17. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die Rassendiskriminierung versiegt.

Segen: Du wirst mit mehr Respekt und Akzeptanz in der Gesellschaft gesegnet.

Peace Intention: For Racial Discrimination to cease.

Blessing: You will be blessed with greater respect and acceptance in the society.

Samstag, 18. August 2018

Absicht der Friedensmeditation: Die wirtschaftliche Ausbeutung hört auf.

Segen: Du wirst wohlhabend sein.

Peace Intention: For the Economic Exploitation to cease.

Blessing: You will become prosperous.

Sonntag, 19. August 2018

Der Höhepunkt von Dasha Shanti Siddhi für den Weltfrieden und die kollektive Entwicklung der Menschheit hin zu einer friedlichen Zukunft. Der Segen ist dafür, dass deine Evolution zum totalen Erwachen oder Mukthi beschleunigt wird.

Culmination of Dasha Shanti Siddhi for world peace & collective evolution of humanity towards a peaceful future. The Blessing is for your evolution to total Awakening or Mukti to be hastened.